

Pierre-René Lemas en déplacement dans les Hauts-de-France pour incarner la « Caisse des Dépôts des territoires »

Amiens, le 4 novembre 2016 – A l’occasion de son tour de France des régions, Pierre-René Lemas, directeur général de la Caisse des Dépôts, s’est rendu dans les Hauts-de-France pour réaffirmer le soutien du Groupe aux projets de développement économique des différentes collectivités locales.

L’objectif de ce déplacement était clairement affiché : échanger avec les élus du territoire et poser les bases de l’accompagnement de la CDC pour les grands enjeux de développement dans les Hauts-de-France. Martine Aubry, Maire de Lille, Damien Castelain, Président de la Métropole Européenne de Lille, Xavier Bertrand, Président du conseil régional des Hauts-de-France, Jean-René Lecerf, Président du Conseil Départemental du Nord, Brigitte Fourré, Maire d’Amiens et Alain Gest, Député de la 4e circonscription de la Somme et Président d’Amiens Métropole, ont rencontré Pierre-René Lemas dans le cadre d’entretiens privés.

Autour de Michel Lalande, Préfet de région, une rencontre républicaine a été organisée en présence de nombreux élus locaux afin de discuter du développement économique du territoire.

Les élus rencontrés durant ces deux jours ont réaffirmé à Pierre-René Lemas leur confiance à l’égard de la Caisse des Dépôts pour les accompagner dans leurs projets locaux.

Engagement fort

A l’occasion de ce déplacement, Pierre-René Lemas a signé avec la Région des Hauts-de-France une charte d’investisseur socialement responsable pour le déploiement du Très Haut Débit et un protocole d’accord avec la ville d’Amiens pour la mise en place d’un réseau de chaleur. Ces conventions témoignent de l’engagement fort de la Caisse des Dépôts pour illustrer la mobilisation du groupe en faveur du développement des Hauts-de-France.

En 2015, la Caisse des Dépôts a déjà investi 58 millions d’euros dans des projets qui représentent 1 milliard d’euros d’investissement globaux. Elle a prêté 1,6 milliard d’euros permettant la construction de 11 000 logements et la réhabilitation de 21 000 logements sociaux. Elle a octroyé 109 millions d’euros de financement du Programme d’Investissements d’Avenir (PIA) dans le cadre de son mandat. Enfin, elle a enregistré pour 67 millions d’euros de consignations.

En 2016, la Caisse des Dépôts a développé une nouvelle offre d’ingénierie renforcée auprès des collectivités territoriales pour les accompagner dans la structuration et le montage de leurs projets sur les centre-ville et les centre-bourgs. Plusieurs collectivités ont déjà fait part de leur souhait d’être accompagnées.



GROUPE



A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale.

<http://www.caissedesdepots.fr>

Contact presse

Groupe Caisse des Dépôts – Service presse : +33 1 58 50 40 00

56 rue de Lille 75007 Paris

 [@CaissedesDepots](https://twitter.com/CaissedesDepots)

